
*Résultats des élections au Conseil scientifique et aux Conseils scientifiques
d'institut du CNRS*

Grâce à vous le SNPTES-UNSA progresse !

Le SNPTES-UNSA remercie l'ensemble des collègues qui ont portés leurs voix sur les listes présentées par le SNPTES pour les élections au Conseil Scientifique et aux conseils scientifiques d'institut du CNRS.

Le SNPTES-UNSA obtient 1 siège au Conseil scientifique de 8 instituts sur 10, soit 2 sièges de plus par rapport à 2018. Les instituts concernés et les élu.es SNPTES sont les suivants :

Institut	Élu / Élu.e
Institut de Chimie (INC)	M. Dominique Harakat
Institut Écologie et environnement (INÉE)	M. Xavier Duchemin
Institut de Physique (INP)	M. Emmanuel Rampoux
Institut des sciences de l'information et de leurs interactions (INS2I)	Mme Anne-Catherine Letournel
Institut des Sciences biologiques (INSB)	Mme Nathalie Dagonneau
Institut des sciences de l'ingénierie et des systèmes (INSIS)	M. Amine Chadil
Institut national des sciences mathématique et de leurs interactions (INSMI)	M. Henri Massias
Institut national des sciences de l'Univers (INSU)	M. Gilles Athier

Pour l'élection au Conseil scientifique du CNRS, le SNPTES-UNSA est arrivée 3^e avec 24,54 % des voix. Le SNPTES progresse ainsi de 1,34 points par rapport à 2018 et est à 56 voix de la 2^e et à 112 voix de la 1^{ère} organisation syndicale lors de cette élection.

Le SNPTES-UNSA regrette qu'il n'y ait que 2 sièges pour le collège C au Conseil scientifique du CNRS alors qu'il y a 3 sièges dans toutes les autres instances du Comité national pour ce collège. C'est d'autant plus regrettable puisque le SNPTES rassemble autour de ses valeurs, positions et propositions 1/4 des voix exprimées.

Choisy-le-Roi, le 6 juillet 2023